

Japón apoya con el financiamiento para la ejecución del Proyecto de Abastecimiento de Agua Potable en Cantón El Chagüite, Municipio de Tacuba.



El día 9 de mayo de 2023, el Excelentísimo Señor Embajador del Japón, **ARIYOSHI Katsuhide**, junto al Alcalde Municipal de Tacuba, **Sr. Carlos Milla**, El Presidente de la Asociación de Desarrollo Comunal La Esperanza (ADESCOLEPRZ), el **Sr. Marvin Verón** y miembros de la comunidad, inauguraron el "Proyecto de Abastecimiento de Agua Potable cantón El Chagüite, Municipio de Tacuba" con un monto total de USD \$304,563.68 siendo el aporte de Japón US \$146,950.00.

Con este nuevo proyecto se está beneficiando de manera directa a más de 350 habitantes y un centro escolar del caserío La Angostura del cantón El Chagüite mejorando así la calidad de vida de los habitantes, la salubridad de la zona y garantizando además el acceso a un agua potable limpia y segura.



INAUGURACION DEL "PROYECTO DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE EN CANTON EL CHAGUITE, MUNICIPIO DE TACUBA" en el DEPARTAMENTO DE AHUACHAPAN

Desde la fundación de la comunidad, nunca habían tenido agua potable en sus viviendas hasta hoy que ven ese sueño hecho realidad. Durante todo este tiempo para poder abastecerse de agua tenían que ir caminando por más de tres horas por senderos y calles de tierra en mal estado, y así llegar al Río El Jutal. Por las condiciones actuales de la topografía del terreno, algunas familias hicieron el esfuerzo por obtener un caballo para cargar agua y reducir en alguna manera el tiempo y el esfuerzo que diariamente hacían al bajar al Río.

Ante tal necesidad La Asociación de Desarrollo Comunal La Esperanza con el acompañamiento de la comunidad buscaron el apoyo de la Alcaldía Municipal de Tacuba quien oriento a buscar el acompañamiento de la Embajada del Japón en El Salvador, para poder llevar a cabo el proyecto de introducción de agua potable en la comunidad.



Ubicación del Proyecto de Abastecimiento de Agua Potable en cantón El Chagüite, Municipio de Tacuba"



ANTES, para poder abastecerse de agua tenían que caminar entre 1 a 3 horas diariamente.



DURANTE, la comunidad trabajo arduamente en cada etapa del proyecto.



DESPUES, los habitantes del cantón El Chagüite, gozan de un agua potable en la comodidad de sus hogares.



Me siento muy contento con este proyecto de agua, porque ahora la gozamos en la comodidad de nuestras viviendas.

El tiempo que antes invertía para ir a buscar agua, hoy se lo dedico a mi familia y a mi trabajo como agricultor. Por esa razón todos en la comunidad nos sentimos muy satisfechos por el arduo trabajo que hicimos y sobre todo con el apoyo que recibimos del Gobierno del Japón y a la Alcaldía Municipal de Tacuba.

Humberto Días
Habitante del caserío La Angostura, cantón El Chagüite



Quiero manifestar mis sinceras felicitaciones a la comunidad del cantón El Chagüite por este proyecto de agua, que junto con el apoyo de la Alcaldía Municipal de Tacuba podemos ver este proyecto finalizado.

El Salvador y Japón tienen lazos de amistad desde hace 88 años, somos países vecinos ya que lo único que nos separa es el Océano Pacífico y es por eso que este día estoy orgulloso de celebrar juntos con ustedes, la alcaldía y la comunidad la inauguración de este proyecto.

ARIYOSHI Katsuhide
Embajador del Japón en El Salvador



Este día es muy importante para nuestras comunidades del cantón El Chagüite ya que vemos este proyecto de agua potable hecho una realidad. Por muchos años nos llevó todo un esfuerzo, fe y perseverancia, pero vemos el resultado de este gran esfuerzo.

Doy gracias a Dios y a La Embajada del Japón por todo el apoyo que nos dieron y que siguen dando a todos los proyectos que realizan en El Salvador, muchas gracias.

Carlos Milla
Alcalde Municipal de Tacuba



Queremos dar gracias primero a Dios por este proyecto que hoy inauguramos, damos las gracias al señor alcalde Carlos Milla por toda la gestión y el apoyo que nos dio para la ejecución de este proyecto, a La Embajada del Japón, porque escucharon y sobre todo nos acompañaron a nuestra petición. Desde el primer momento sentimos que éramos amigos de muchos años.

Marvin Verón
Presidente de ADESCOLEPRZ

Con este tipo de proyectos que La Embajada del Japón en El Salvador realiza a través de su programa **APCS**, (Programa de Asistencia Financiera No-Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana), se busca mejorar la calidad de vida de los salvadoreños y sobre todo de las

comunidades más vulnerables del País, bajo el concepto de "seguridad humana", el cual insta a proteger el derecho de las personas a llevar una vida feliz y digna, libre del temor y la miseria, a través de su protección y el desarrollo de sus capacidades.

